



Bürgermeister Gerhard David und Vize Gerald Kostial dankten den Kindergartenpädagoginnen für den großen Einsatz mit Blumen.



Als Eröffnungsgeschenk überreichte LR Mag. Barbara Schwarz Geschenke vom Land Niederösterreich.

Fotos: Schnitter



Architekt Leopold Dungal mit der Kindergartenleiterin Sabine Perger.



LR Schwarz und LR Scheele mit den Kindern Denise und Leo im neuen Kindergarten Eisgrube.

## „I love Mannersdorf“ zur Kindergarten-Eröffnung

■ MANNERSDORF (chris.) „I love Mannersdorf, wir haben den schönsten Kindergarten“ sangen die Kindergartenkinder bei der Eröffnung des neuen Mannersdorfer Kindergarten Eisgrube. „Ja, wir haben wirklich den schönsten Kindergar-

ten“, ist Bürgermeister **Gerhard David** stolz. Für das neue Bauwerk verantwortlich: Architekt **Leopold Dungal**. Bevor der offiziellen Eröffnung durch LR Mag. **Barbara Schwarz**, wurde der neue Kindergarten von Pfarrer **Florin Farcas** gesegnet.



Bezirkshauptmann Dr. Martin Steinhauser, Kindergarteninspektorin Katharina Hauke und Personalvertreterin Eva Müller.



Die Marketenderinnen vom MV Mannersdorf, Nadine und Elisabeth verkauften Hochprozentiges.